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○第 1　　第 2　　◎第 1・第 2　Mメーキャップ

　　主　　題（2020/2021）
国 際 会 長　「価値観、エクステンション、リーダーシップ」
アジア太平洋地域会長　「変化をもたらそう」
西 日 本 区 理 事　「Let's�do�it�now�!」
中 部 部 長　「知らせよう！ワイズの奉仕活動を」
名古屋クラブ会長　「元気にやろまい！」

2020 ～ 2021　7 月号　(No882）

在　　籍� 20 名

第 1例会� 17 名

　　メネット� 0 名

ゲスト・ビジター�� 1 名

第 2例会� 9 名

　　メネット� 0 名

　　ゲスト� 0 名

メーキャップ� 0 名

出席率� 85%

6月クラブ出席 B　　　F

切手� 1501pt

現金� 8500pt

小計�10001pt

切手� 1661pt

現金� 8500pt

合計�10161pt
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小　尾�

川　口� ○

川　本� ◎

河　部� ○

鬼　頭�

木　本� 　

久保田� ○

塩　田� ◎

鈴木（貞）� ○

鈴木（学）� ○

相　馬� ◎

谷　川� ◎

遠　山� ◎

戸　田� ○

中　村� ◎

西　村� ○

平　野� ◎

深　谷� ◎

義　井� ○

渡　辺� ◎

6　月　　個　人　出　席

第　2　例　会
と　き︰ 2020 年 7月 21日㈫ 7:00p.m. ～ 8:00p.m.
ところ：名古屋YMCA（Zoomリモート参加可）
プログラム：上半期プログラム　その他

　今から21年前の1999年。世の中ではミレニアムだのノストラ

ダムスの大予言で7月に人類滅亡するだのと言われた年に名古屋

クラブの会長を務めました。当時30歳そこそこの若造が伝統の名

古屋クラブ会長を務めることで、お子ちゃま会長で大丈夫か？と

の声がありました。現在も活躍されている名古屋東海クラブの橋

爪さん、名古屋グランパスクラブの服部さん、名古屋南山クラブ

の小林さん、現東海クラブで当時は名古屋プラザクラブの大島さ

んが当時の同期の会長で仲間に恵まれました。また、名古屋クラ

ブメンバーも「よし！がんばれ！応援するぞ」と励まし支えてい

ただき、知らぬが仏とばかりに突き進みワイズ活動が楽しくなり

人脈や経験値という代え難い財産が増えました。

　今年度2020－ 2021年度に２回目の会長となりますが、前回

同様に猪突猛進とはいかないまでもクラブの活動とＹＭＣＡサ

ポートを前面に、クラブメンバーの皆さんと共に歩んでいきたい

所存です。主題は「元気でやろまい！」メインテーマとしてクラ

ブメンバーの活躍の場とする。仕事や趣味での経験をクラブ活動

に活かして頂きたい。受動的から能動的に！として現場で活躍を

期待し且つお願いします。コロナ禍でワイズメンズクラブもＹＭ

ＣＡも大変な状況との報告も聞いています。今後どのような状況

になるか今以って不明ですが、ピンチはチャンス！として共に歩

んでいきましょう。

　不肖平野。クラブメンバーと楽しく有意義な時間を共に過ごせ

ることを第一として進みたいので、どうぞ宜しくお願いいたします。

Impossible　is　Nothing!
Just　Do　it !

平　野　実　郎

会　　長　平野実郎

副 会 長　塩田　保

書 　 記　川本　渡辺　

会　　計　川口　塩田　
ブリテン　久保田　鬼頭　平野

7 月例会プログラム
と　き：2020年7月14日(火)7:00p.m.～8:30p.m.
ところ：名古屋ＹＭＣＡ（Zoomリモート参加可）

司　会　深谷　　聡君　
開会宣言� 会　長� 深谷　　聡君
ワイズソング� �
聖書朗読・祈祷� 西村　　清君�
プログラム　　総　会
①�年間活動報告　　　　　書　記
②�決算報告　　　　　　　会　計
③�会計監査報告　　　　　監　査
④�会長バッチ引継ぎ
⑤�新会長挨拶　　　　　　会　長
⑥�協議
１．事業方針
２．役員選出
３．予算案　その他�

ハッピーバースディ� �
ワイズ理解� � 川本　龍資君
ＹＭＣＡの歌� �
閉会宣言� 会　長� 平野　実郎君

※　今月の例会は食事がありません。
※　リモート出席可能です。

8月号　原稿担当者
巻頭言　　君　　第一例会レポート　君

第 1 例会（6/9）
ゲスト　：広瀬謙一さん
Ｚｏｏｍ出席：川本、河部、鈴木貞、鈴木学、谷川、渡辺

第 2 例会（6/16）
全員Ｚｏｏｍ出席



(2)

深谷　聡君　1470pt

■■■� �第 1 例 会 レ ポ ー ト  ■■■

と　き　：2020 年 6月 9日（火）7：00pm～ 8:00pm

ところ　：名古屋YMCA

　　　　　�会場出席（11 名）とリモート出席（6名）によ

る初めての第一例会

　開会後、最初に深谷聡君のスポンサーに依る戸田真ニ君の

入会式が行われた。

　鬼頭栄子さんの再入会以来の新入会者を迎えたが、残念な

がら義井裕子さんの体長不良による退会の申し出があり、長

年にわたる Y's 及び YMCAのご奉仕に感謝。なお、YMCA

の会員としてはこのまま在籍、出来得る限り奉仕を続けられ

るとのこと。

○�会長からのこの 1年間の経過報告は、コロナウイルス感

染拡大の異常な動きに振り回され、休会もやむを得ず活動

の多くが中止になった状況が報告された。韓国聖岩クラブ

よりマスクの寄贈があり、それぞれ配布。

○�会計担当塩田君からの提案事項。クラブの活動休止、また

西日本区への拠出金の減額等により暫時クラブ会費を各メ

ンバー 1ヶ月 1000 円引き下げては如何の件に関して意

見交換を行ったが、第二例会に持ち越して結果を待つこと

とした。

○ �3 年にわたりクラブ連絡主事として親しい仲間でもあっ

た広瀬謙一君が YMCA内の異動で退任。新しく遠山恵理

さんが就任。

　�両君の退任及び就任の挨拶が行われた。広瀬君にはお疲れ

さまでした。感謝。遠山さん今後共宜しくお願いいたしま

す。

○ �Zoomリモートによる出席者と会場出席者の例会は初め

ての経験で会話のキャッチボールがうまくいかずもどかし

かった。微妙な「間」が生まれ、言葉をやりとりするタイ

ミングがわずかにずれる。表情も読み取りにくい。こちら

が慣れていないせいもあるが、会話が広がらず消化不良に

終わった感があった。

メン　
� 7 月�16 日　小尾雅彦君

メネット　
� 7 月�9 日　川本　清美さん

役職 氏名 役職 氏名 役職 氏名

会　長 平 野 実 郎 ファンド 塩 田 　 保 メール委員 川 本 龍 資

副会長 塩 田 　 保 〃 川 口 　 恵 ブリテン 久 保 田 啓

直前会長 深 谷 　 聡 Ｙサ・ユース 中 村 　 隆 〃 鬼 頭 栄 子

監　事 谷 川 　 修 地域奉仕・環境 戸 田 真 二 〃 平 野 実 郎

〃 木本精之助 ＥＭＣ 河 部 　 薫 ＩＣＴ担当 鈴 木 貞 祥

書　記 川 本 龍 資 交　流 鈴 木 　 学 連絡主事 遠 山 恵 理

〃 渡 辺 真 悟 ｸﾗﾌﾞｻｰﾋﾞｽ 相 馬 静 香 次期会長

会　計 川 口 　 恵 ﾒﾈｯﾄ連絡員 平野　実郎 中部ＥＭＣ事業主査 河 部 　 薫

〃 塩 田 　 保 文献保存 西 村 　 清 ﾜｲｽﾞ起こし運動委員 谷 川 　 修

2020 － 2021 年度　名古屋クラブ役員（案）
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2017 年～ 2018 年　各担当

■■■� �第 2 例 会 レ ポ ー ト  ■■■

と　き；2020 年 6月 16日 ( 火 ) 午後７時�～�8 時 45分

ところ；リモート例会（ＺＯＯＭ）

１．７月第一例会の件

　1-1.　日時：７月１４日（火）１９：００～２０：３０　

　　　　�名古屋ＹＭＣＡ本館５Ｆチャペル　並びに　リモー

ト「ＺＯＯＭ」（コロナ感染拡大防止の為、ＺＯＯ

Ｍ参加推奨）

　1-2.　内容

　　　　2019-2020 年度　名古屋ワイズメンズクラブ総会

　1-3.　総会資料作成準備

　　　　�総会資料の原稿依頼（会長、各事業委員、2019-

20 決算、2020-21 予算案　他）並びにその他、資

料のとりまとめ：川本（書記）、資料印刷：平野、

谷川。

　　　・�原稿の提出依頼を近々メールします。提出期限６月

末日までに川本まで提出下さい。

２．2019-20 決算予測、2020-21 予算案の件

　2-1.　�塩田会計より今年度の決算予測について報告有り。

コロナの影響で予定していたプログラムが中止にな

り、収支差プラス４０万円と予測（例会食事代、潮

干狩り、ＩＢＣ・ＤＢＣ交流費の支出が大幅減）。

余剰金について協議の結果、一旦クラブファンドに

積立てる事とした。（既に、西日本区（コロナ基金）

やＹＭＣＡからの寄付の依頼が有るので、都度協議

し、ファンドからの拠出を決定する予定）。尚、６

月第一例会で、会計より次年度のクラブ会費減額の

提案があったが、寄付依頼等支出の機会増加を鑑み、

提案取り下げとなり、了承した。

３．次年度クラブ体制について

　3-1.　�平野次期会長より、次年度体制 (各事業委員 )の素

案が示され、協議。７月総会資料に掲載し最終決定

する。

４．リモート例会について（意見交換）

　4-1.　�リモートによる例会参加について、そのメリット・

デメリットについて意見交換を実施した。

　　　・�リモートによる参加を例会正式参加とする事につい

ては、全員の総意でＯＫとする。

　　　・�リモート参加時における一定のマナーとルールが必

要（発言者以外はミュートにする、飲食についての

マナー設定など）

　　　・�やっぱり、月に１回は皆で顔を合わせた例会が実施

したい。リアル例会を前提とすべきだ。

　　　・�２０名参加のリアル例会は５Ｆチャペルでは無理、

もっと広い会場が必要。等々

５．会員異動の件

　5-1.　�６月の戸田君入会により、現時点会員：１９名、　

連絡主事：1名、特別メネット：２名

���������　�連絡主事の交代（広瀬→遠山）が決定。他に６月末

で２名の退会意向がある。深谷・平野にて最終の意

思確認をしていただき、その結果を「西日本区宛会

員異動届」としてを書記より提出。

６．会員異動の件

　6-1.　�聖岩クラブへのマスクのお礼をするにあたり、聖岩

主要メンバーに連絡を取っているが、音信不通。聖

岩クラブの現状（会長名、会員数など）確認を、中

村総主事からソウルＹＭＣＡを通じて実施する。

　6-2.　�ブリテン委員より、予め執筆者が決定している「第

一例会レポート」が期限までに到着せず、苦慮して

いるとの報告があり、執筆者を固定したい旨の提案

があったが、なるべく多くのメンバーに関わっても

らいたいとの意見も有り、結論に至らず。継続審議

とした。

　　（川本龍資）

　会費は月額7,000円、年額84,000円です。特別メネット会員は年額24,000円です）できるだけ6ヶ

月分42,000円を7月と1月に納入してくださるよう、お願いします。（3ヶ月分ずつ納入される方

は7月、10月、1月、4月に納入して下さい）

ゆうちょ銀行　記号 12120　番号 82306781　　なまえ　ナゴヤワイズメンズクラブ

会計より
会費納入
のお願い
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『ヨブはまた言葉を続けた。今が昔の日々のようであったらよ
いのに。神が私を守ってくれた日々のように。』�

�（旧約聖書ヨブ記２９：１～２…聖書協会共同訳）

西　村　　清

　これまでの今月の聖句は可能な限り、新約聖書の福音書

を題材にして書いてきました。ワイズメンズクラブの憲法

は「イエス・キリストの教えに基づいて」活動がなされる

べきだとあるからです。イエス・キリストの教え、その生

きざま、おもにイエス・キリストを通しての愛の実践とい

うことでは、新約聖書、それも福音書に記されています。

　今は、コロナウイルス感染が、世界中の国々で警戒され、

外出をひかえ、人から離れ、じっと家でひっそり過ごすこ

とが求められています。表に現れない無症状の人が陽性で、

いつ誰に感染させるかわからないこともあるからです。そ

のようにして、人は外出をひかえ、従ってビジネスもと

まり、旅行する人もなくなり、その結果、経済は壊滅に近

いかたちにまで落ち込みました。今までのような人間生活、

経済活動をもとに戻すことは並大抵のことではありません。

これからの社会の仕組みもかなり変わるのではないかと思

われます。

　このような中で、われわれ名古屋ワイズメンズクラブは、

この７月、新年度を出発します。そこでヨブ記を選ばせて

いただきました。旧約聖書の中で、知恵文学の一つと見ら

れています。なぜ人はこの世で苦しみ、悩まなければなら

ないのか。しかもなぜ、何の理由もなく悲惨なことが身に

起こるのか。このような人生にはたして意味があるのか。

この世界そのものが不条理にできていて、正義の神などい

ないのではないか。こういう問題はいつの時代にも問われ

ることです。

　「もし～でなかったら」、「もし～であったら」と過去の

ことをあれこれ考え、「モシ」「タラ」を繰り返すことがあ

ります。しかしあの時、あのようにしていたら、こんな苦

しみはないのに、という思いは何の実りもないし、生産的

ではありません。ヨブが苦しい試練を受けた時、それは神

さまからのレッスンだと信じて、自らの人生をしっかり歩

んでいきました。これからの時代、世界は一変するだろう

と思います。そのような中で、ワイズメンとしてしっかり

歩みが出来ればと願っています。

各号に例会以外の活動報告を掲載しておりますが、全て当委員では把握できておりま
せん。ワイズや YMCA関係の行事に参加された方はその旨ブリテン委員にお知らせ
ください。宜しくお願いします。

ブリテン委員より
お願い

YMCA　7 月の予定

7 月 11日（土）・12日（日）

日和田高原キャンプ場　オープニングワークキャンプ

7月 26日（日）～ 7月 31（金）

日和田高原キャンプ場　学童キャンプ 1期

1学期が終わりに近づき、夏プログラムが始まります。

YMCA ニュース


